

**ORGANISATORISCHES ZUR 3. ETAPPE, 2.7.2013**  
**ORGANISER'S INFORMATION STAGE 3, 2nd July 2013**

**RENNEN:**

Aufgrund eines Felssturzes auf der Felbertauernstraße musste die 3. Etappe geändert werden (siehe Roadbook NEW!)

Start: Heiligenblut, 12:30 Uhr

Transferzeit von Kitzbühel über den Großglockner nach Heiligenblut: mindestens 2:30 – 3:00 Stunden!

Für die Passage der Großglockner Hochalpenstraße ist keine Maut zu bezahlen, es gelten die Österreich-Rundfahrts-Fahrzeugkleber!

Ziel: Matri, ab 15:30 Uhr, Rennkilometer: 119,7

Busse parken bitte am Tauernparkplatz – 500 Meter vor dem Ziel, die Teamfahrzeuge im Rennen werden vor dem Zieleinlauf am äußerst rechten Fahrbahnrand abgestellt.

---

**ORGANISATORISCHES:**

Im Anschluss an den Final-Zieleinlauf, am 7. Juli in Wien, ist eine Fahrer-Verpflegung im VIP-Bereich sowie eine Duschköglichkeit vorgesehen. Reservierungen dafür bitte bis längstens Donnerstag, 5. Juli, bei Roberto Marcuzzo (+43 664 235 00 79) vornehmen!

**RACE:**

Due to the rock fall at the Felbertauern Srasse the 3rd stage had to be changed! (ROADBOOK NEW!)

Start: Heiligenblut, 12:30h

The transfer from Kitzbühel over the Großglockner to Heiligenblut takes a minimum of 2:30h – 3:00h!

There is no fee to pay for the toll road at the Großglockner, the Tour stickers are enough.

Finish: Matri , 15.30h, *race kilometre* 119,7

Bus parking is at the Tauerncenter – 500 meters before the finish, the team vehicles in the race will be stopped in front of the finish at the right side of the street.

---

*After the final stage at Vienna, July 7th, the organisation will provide catering for riders at the VIP-area and showers.*

*Please address Mr. Roberto Marcuzzo (+43 664 235 00 79) for reservations, not later than July 5th.*